

Chapitre 7 : Escale (Touristique?) sur Nippa.

Prochaine destination, Nippa : ce n'est plus une quête, c'est une croisière de luxe !

Bien évidemment, le "Changeur" évita prudemment de se montrer. Après leur razzia chez Biscuit Baron (Jas était rentré avec un sac plein), les garçons n'avaient pas faim, évidemment. Il se bricola un casse-croûte et se réfugia dans le cockpit avec son vieux pote SyDney. Par prudence, avec toutes ces oreilles indiscretes, ils utilisèrent leur bonne vieille liaison privée pour se mettre au courant. SyDney voulait tout savoir du Temple Jedi et de l'Holocron. Sasha s'efforça de le satisfaire avant de demander :

|| Au fait, tu sais où on va, on dirait ?

- Pendant votre absence, nous avons reçu une invitation de Tendra Risant-Calrissian : elle organise une réception pour fêter la mise en service de la dernière tranche d'habitats, sur la Tour. Il y avait les bons codes : c'est bien notre prochaine étape'

-Nippa, donc... Thalia y est déjà passé plusieurs fois pour visiter le chantier de reconstruction, mais moi...|| Sasha était très jeune quand on l'avait arraché à sa vie insouciance sur sa planète natale. Il craignait que ce retour ne réveille de douloureux souvenirs...

À la fin du quart de repos, tout le monde se retrouva au carré qui était bien encombré, tout à coup. Jas s'était levé en avance, et avait préparé le petit dej' sans rechigner. Il faut dire qu'il s'était trouvé un assistant.

X'ree trouva le moment opportun pour faire sa réapparition : malgré sa faim, il avait attendu que Sasha ait le ventre plein et se soit un peu déridé au contact du joyeux babil des garçons. Il s'arrangea pour que Jas le voie en premier

- Ah, tiens , X'ree, t'as fini ta métamorphose? Dis donc, tu as bien grandi. Jaden, je te présente X'ree, dont je t'ai parlé. X'ree, voici Jaden, notre nouveau compagnon de route. Et c'est un Jedi !

- Un Apprenti, corrigea Jaden. Bonjour X'ree !

- Bonjour Ja-Den

Le son était un peu aigu, mais parfaitement audible

- eh, mais tu parles, s'émerveilla Jas !

- autre chose nouvelle... Fit le petit, qui semblait très fier.

Il déploya ses ailes et vola jusqu'à la table. Il les garda bien déployées, pour que tous les admirent.

- Ouahhhh ! Non seulement tu voles, mais en plus, elles sont magnifiques, pas vrai parrain ?

- Très belles, en effet, répondit Sasha qui n'en revenait pas !

Xree faisait des efforts pour tenir la conversation, mais ses antennes dardaient vers le plateau que Jas venait de ré-remplir de nourriture. Jas aussi était un gouffre ! Celui-ci se leva et lui servit un bol plein de Gellies : protéines et glucides rapides, un régal pour un Changeur en pleine croissance. Mais il ne devait pas abuser du sucre, avait expliqué W'arr. Sasha attendit qu'il ait bien entamé son bol pour attaquer :

- Et le Brualki, hier, tu as aimé ?

- Très bon ! Merci, cuisinier !

- De rien, X'ree, répondit Jas entre deux bouchées.

- Tu sais pourtant que ce genre de plat n'est pas recommandé pour toi !

- X'ree avait faim... (une excuse difficile à admettre, il avait accès au distributeur de protéines)

X'ree gourmand... Pardon !

Il ne semblait pas très repentant.

[Nous en parlerons plus tard. J'ai encore accès à la Conscience. Tu n'a plus besoin d'accaparer la bande passante ?]

[Si ! Cerveau toujours trop petit ! Mais X'reee montré à X'ree comment faire]

Sasha mit quelques secondes à comprendre qu'il parlait du maître Jedi.

- Jas... S'il te plaît... Les antennes dardaient vers le bol déjà vide.

Cette fois, Jas ne se laissa pas apitoyer et lui servit des billes de protéines.

- Mange, c'est bon pour toi !

- au fait, Capitaine, serait-ce un effet de votre bonté d'indiquer notre destination à notre passager et à l'humble moussaillon que je suis ?

Sasha n'allait pas se priver du plaisir d'annoncer la bonne nouvelle à son filleul :

- mais bien sur, moussaillon ! Nous sommes invités à la nouvelle Tour des Nuages.

- oh, celle que les Calrissians reconstruisent ? C'est super !

- D'autant plus super... que tes parents sont invités aussi !

Rabattre le caquet d'un moussaillon trop malin... Ç'a n'a pas de prix ! Sasha en profita pour faire connaissance avec son nouveau passager.

- Serais-tu apparenté à Dame Tendra Risant Calrissian?

- Ma mère est une de ses cousines. Elle vit sur Ossus, au Praexum Jedi. Enfin, plus maintenant, tout le monde a déménagé, on craignait une attaque. On s'y était installés pour mes études. Avant, elle travaillait à la CorSec, ajouta-t-il fièrement.

Il laissa à ses auditeurs un instant pour digérer l'importante information... La CorSec, le célèbre organisme de police du secteur corellien, tout de même! Puis reprit :

- On est cousins, mais je l'appelle Tante Tendra parce que mon père était un ami de la famille. Surtout d'oncle Lando : ils étaient très copains, il paraît. Mon père est mort quand j'étais tout petit. Oncle Lando et tante Tendra se sont beaucoup occupés de moi.

- il était à la CorSec, lui aussi ? Demanda Jas qui tentait d'oublier les redoutées retrouvailles familiales.

- Non, pas du tout ! C'était un... euh, entrepreneur indépendant.

Jaden choisissait ses mots : il était avec des nobles, après tout !

Le parrain et son filleul échangèrent un regard ; les yeux de Jas pétillaient de plaisir.

- Oh, tu peux le dire, va ! D'une certaine façon, on peut dire que tous les Herrions sont, comme tu dis, des "entrepreneurs indépendants"

- Je voulais dire contrebandier, je doute que... Il fut interrompu par un double éclat de rire. Un fou rire, pour être plus précis, que les deux Herrions n'arrivaient pas à calmer. C'est donc SyDney qui vint au secours de l'apprenti :

- C'est exactement ce que Jas voulait dire. Encore que, pour la dernière génération, on puisse même passer au stade supérieur.

Nouvelle crise de fou rire. Sasha arriva à se calmer suffisamment pour préciser :

- Et même celle d'avant ! Maîtresse Mara Jade Skywalker traitait toujours grand-père, le fondateur de l'Amber Star, de vieux pirate. Elle l'aimait beaucoup, mais elle n'était pas dupe !

Il retrouva son sérieux pour dire :

- Une flic et un hors la loi. Cela n'a pas du être facile...

- Bah, c'est typiquement corellien, répondit Jaden d'un air blasé : c'est bien connu, les contrebandiers corelliens deviennent généraux ou épousent des princesses. Ou les deux ! Ou bien ils commandent des destroyers peints en rouge et dans tous les cas sauvent la galaxie tous les mois.

- un mois sur deux seulement : l'autre mois, c'est un agent de la CorSec qui s'en charge..répondit Jas avec un grand sourire. Il connaissait ses classiques.

- Il paraît que les herrians descendent des corelliens ! Ce doit être vrai : la même tendance à exagérer, les mêmes vantardises, fit remarquer SyDney,

- Je vous ferai remarquer que ce coup ci, c'est à notre tour de sauver la galaxie ! Intervint Sasha.

- Ah, bon, toi aussi ? Tu es Nippan, pas corellien, pourtant ?

- Les premiers colons d'Herrion sont venus de Nippa ! Et les Nippans **aussi** descendent des corelliens !

Pour l'instant, leur quête ressemblait plutôt à une bonne virée entre copains, avec escales dans tous les haut-lieux touristiques... *Cela ne durera pas*, songea sombrement le "chef de bande". *Je sens venir les ennuis.*

[Ils arrivent... Bientôt]. *C'est gentil de me remonter le moral, V'essshhh.*

.

Admirez, messieurs dames, gentils êtres, voici la tour des Nuages !

- Et voilà ! C'est Nippa, annonça Sasha avec une pointe de nostalgie.

Nippa était un monde foisonnant de vie. La planète s'était vite remise, et toute seule, de la tentative de Vongformation. Pas ses colons humains, par contre... Les Nippans avaient encore plus souffert de l'invasion que les Herrians : pas question de se planquer dans la nature sur Nippa, l'habitat était très concentré. C'est que Nippa n'était pas un monde de tout repos : dans ses jungles foisonnantes, dans ses profonds océans, vivaient de terribles prédateurs qui se riaient des piètres défenses conçues par la civilisation : boucliers, blasters, canon ioniques ? Cette technologie attirait les monstres au lieu de les repousser. Les premiers colons avaient vite trouvé une solution : ils avaient construit leurs villes et villages fortifiés sur des nids d'aigles haut perchés. En limitant au minimum vital la technologie, ils avaient construit des terrasses sur les pentes abruptes, sur lesquelles ils cultivaient leur subsistance. Descendre plus bas, de jour, c'était risquer sa vie. De nuit, c'était simplement du suicide.

Dans ces conditions difficiles, ils étaient très peu parmi les survivants à avoir relevé le défi de reconstruire une civilisation : deux villes et quelques villages avaient retrouvé des habitants. Moins de 1 % de la population initiale était revenue. Mais les choses allaient peut-être changer : un autre symbole de Nippa venait de renaître quasiment à l'identique.

Jas était déjà venu avec sa mère et il avait d'autres préoccupations : ce furent Jaden et X'ree qui prirent le relais, réouvrant ma boutique aux questions :

- Oooh Qu'est-ce que c'est ? On dirait un fil d'araignée volante ?

- C'est l'ascenseur orbital. Ce fil, comme tu dis, relie la planète à la station que tu vois là-bas. En réalité, il est assez large pour contenir plusieurs très gros élévateurs. Une manière assez surprenante de descendre vers une planète. La Tour est tout en bas

- Fil Brille : pourquoi ?

- Les architectes ont décidé de le reconstruire avec les matériaux d'origine : diverses formes du carbone, principalement : le revêtement que tu vois scintiller, c'est du diamant !

- Contrôle Station Diamant à cargo en approche sur le vecteur C-127, Identifiez-vous et précisez passagers, cargaison et but de votre visite

- Ici le "Nuage Doré", d'Herrion, Capitaine : Sasha Vega an-Herrion, deux passagers, trois droïdes. Pas de cargaison : nous sommes invités, contrôle Diamant ! Voici mes codes...

- Bien reçu, Prin... Euh, Capitaine... nos senseurs indiquent quatre formes de vie, et non trois.

- Vous avez dit : passagers. Je n'ai pas cité le garçon de cabine. Il est sur le rôle d'équipage que je vous ai envoyé.

- Je l'ai... hummm ! Je peux savoir pourquoi un membre de l'illustre famille Herrion sert comme garçon de cabine à bord d'un... rafiote !

- D'abord, le "Nuage doré" n'est pas un rafiote ! Ensuite, mes parents tiennent à ce que j'aie une bonne expérience de la vraie vie, comme ils disent, répondit vertement Jas. Et sachez que, tout Herrion que je sois, je sais cuisiner, ranger ma chambre, faire le ménage, réparer l'aération, déboucher les conduites...

- Il a compris, je crois...

- J'ai BIEN compris, "Nuage Doré". Si seulement mes enfants pouvaient être aussi... Polyvalents. Ah, l'éducation à la herrienne ! Codes authentifiés, Vous êtes autorisé pour une descente directe sur la plate-forme VIP, Tour A. Suivez la balise CC-400 et profitez bien du paysage. Attention à ne pas descendre en dessous de 100 mètres si vous ne voulez pas servir de dessert à un léviathan !

- 100 mètres ? Il n'exagère pas un peu ? Demanda Jaden qui s'était documenté pendant le voyage.

- Il prend une marge de sécurité... mais il y a des bestioles de plus de deux kilomètres dans cet océan. Assez lourdes, mais avec un peu d'élan, 50 mètres, c'est à leur portée. C'est bien pour cela que la quasi-totalité des visiteurs se posent à la station et prennent l'élévateur. Une expérience fascinante.

- moins fascinante que de servir de déjeuner à un monstre.

- Juste d'amuse-gueule, vu leur taille, et la nôtre !

Le Nuage rase les flots à l'altitude de sécurité, et l'étonnante construction apparut progressivement. Le cône quasi parfait du mont Nippa surgissait des profondeurs de l'océan, 10 000 mètres plus bas, et s'élevait à 3000 mètres au-dessus des eaux tranquilles. La Tour Des Nuages était construite à son sommet. Sur plus de 1000 mètres, elle s'élevait autour du "fil" de l'ascenseur et complétait admirablement la silhouette tronquée de l'ancien volcan. En réalité, il y avait trois tours, reliées par d'immenses plate formes.

- Eh ben, ça valait le coup de voir ça, Remarqua Jaden

- La neuvième merveille de la galaxie ! C'était dans les dépliants touristiques, fit Sasha avec un gros pincement au cœur.

Il avait vécu dans ces tours... Non, pas dans celles-là : les extra galactiques avaient tout cassé, tout emporté. Mais il était déjà loin, enlevé par les charognards qui les précédaient partout, sous prétexte "d'évacuer les civils".¹

- Sasha, triste !

- Un peu, X'ree. Mais c'est loin, tout ça !

Jaden enchaîna :

- est-ce vous qui avez eu l'idée de tout reconstruire ?

- Non, pas du tout. Pour moi, c'était un passé mort et enterré. Un passé douloureux. Mais quand ton oncle et ta tante sont venus nous présenter le projet, Thalia a sauté sur l'occasion ! Elle avait des économies, acquises avec des... "entrepreneurs indépendants" et rêvait de revenir passer ses vacances ici.

Chacun ses souvenirs ! Elle était plus grande que moi, quand c'est arrivé. Elle vivait dans le Galion stellaire de ses parents, mais ils revenaient régulièrement pour les vacances, les fêtes de famille. Elle n'a pas vu la fin. Elle n'a pas vu... Bah, elle a aussi ses mauvais souvenirs²

- Vous n'avez pas de part dans le consortium ? Tante Tendra et oncle Lando ont 22% chacun.

- Si, bien sur ! J'étais le propriétaire principal du site, après tout ! J'ai 5 % de l'affaire. C'est assez généreux, il ne restait plus rien ! Mon pa' en a 0,5 % C'est un Vega, lui aussi. La mère de Jas en a bien plus, parce qu'elle a investi un gros paquet de crédits.

La procédure d'approche consistait en une lente montée en spirale à distance de sécurité. Les plates-formes d'atterrissage, assez peu employées, étaient situées à la base de la tour : pas question qu'un engin inconnu s'approche du sacro-saint ascenseur !

- Et voilà le Lac Saphir !

Le cratère du volcan était rempli d'une eau cristalline, qui prenait toutes les nuances du bleu...

- Super ! On pourra se baigner ?

- c'est possible... mais pas longtemps : cette eau est très froide, glacée, même ! Et elle gèle en hiver : là, c'est mieux, on peut même se promener dessus. Et faire du patin...

- Du patin ?

- Je t'expliquerai plus tard. Je dois préparer l'atterrissage.

Nombre d'invités étaient déjà arrivés : il y avait plusieurs yachts, tous plus luxueux les uns que les autres, un modèle rare d'aile X, peint en un gris mat très sombre...

- c'est le furtiX de maître Skywalker ! S'exclama Jaden

... Et un appareil dont la filiation avec la longue lignée des chasseurs TIE était évidente.

- Drôle d'engin, on dirait un TIE, mais en beaucoup plus gros³.

- C'est le "chasseur" de ma mère, fit Jas d'une voix morne. Elle est déjà arrivée !

Il avait du se confier à son nouveau copain, car celui-ci compatit. Pas longtemps. Il était aussi curieux que Jas !

1 Les sauveteurs étaient des esclavagistes qui ont tué son grand frère sous ses yeux

2 Le galion stellaire de ses parents a souvent été attaqué par des pirates ; Mais cette fois, ils gagnèrent et elle fut la seule épargnée, pour être vendue à des esclavagistes.

3 L'engin ressemble assez au TIE Advanced de Dark Vador... Mais en beaucoup plus gros !

- C'est vraiment un TIE ? Un Sienar ?

Sasha prit le relais

- Tu contemples le seul "intercepteur" TIE équipé d'origine avec des sièges enfants et une table à langer⁴. Mais aussi d'un hyper-drive de classe 0,75, de boucliers super costauds et, bien sur, il est pressurisé ! Pour le reste, il est aussi rapide que les plus récents modèles de la marque et presque aussi maniable. Un monoplace avec beaucoup d'espace⁵

- Il est armé ?

- Bien sur et là aussi, c'est du costaud ! Thalia s'était décidée pour une des nouvelles vedettes Skipray, la série 24 que les Jedi ont utilisé durant la dernière guerre. Tu comprends, elle veut que ses enfants soient bien protégés. Mais Sienar l'a vue venir et lui a proposé un modèle "sur mesure". Normal, vu la façon dont elle fait la promotion de leurs produits : pas seulement en paroles, mais aussi au combat ! C'est le quatrième « prototype » qu'ils lui confient ! En plus, ils ne peuvent rien refuser à Markus : l'Amber Star leur a passé beaucoup de commandes. Et je crois qu'ils sont associés sur une affaire très, très rentable.

- Ouais, au départ elle voulait une sorte d'aile A agrandie, avec 4 places, mais Incom a refusé. Tant pis pour eux ! Ils ont aussi perdu le marché pour leurs nouveaux R-28 : Sienar a fait une offre imparable, compléta Jas, ranimé par le sujet !

- Tiens, regarde, Masha et Jaïna nous font bonjour de la main !

Jas regarda et retomba aussitôt dans la morosité : sa mère ne faisait pas bonjour, elle ! Elle les attendait de pied ferme. Elle n'était pas la seule : le couple Calrissian et leur vieil ami le grand maître Jedi Luke Skywalker faisaient aussi partie du comité d'accueil.

Les salutations et les embrassades terminées, le petit groupe se dirigea vers une luxueuse navette privée.

Comme Jas était accaparé par ses sœurs, le jeune Chance Calrissian et Jaden, Thalia se glissa auprès de son cousin et demanda :

- Alors ?

- R.A .S. Je crois qu'il a senti le vent de la lame quand elle a frôlé son cou. Moi aussi, d'ailleurs.

- J'y suis peut-être allé un peu fort. Reconnais que tu es plus méfiant, d'habitude !

- Oh, on s'est méfiés, SyDney et moi ! Le problème, c'est que Jas connaît mieux que moi les recoins et les petits secrets du "Nuage" ! Il a eu tout son temps pour l'étudier pendant que j'étais accaparé par tous ces rapports et toutes ces réunions de travail ! J'aurais mieux fait de partir tout de suite !

- Bon, c'est pas si grave ! On dirait que tu vas devoir le supporter encore un moment, en plus.

Le supporter ? Sasha adorait son petit frère... euh, filleul ! Même s'il était parfois insupportable (comme tous les petits frères) ;

- Comment tu sais ? Oh, c'est V'essshh qui t'est apparu ?

- Lui et l'Holocron... Je suis connectée à la Conscience, moi aussi ! Mon problème c'est...

- ... Comment convaincre Markus ?

- Peuh ! Facile ! Tu me connais, non ? Mon problème, disais-je, c'est comment convaincre le directeur Altaïr⁶ d'autoriser l'absence et d'organiser un système de cours par correspondance. Tu sais comment ils sont, sur Herrion, dès qu'il s'agit d'éducation !

X'ree voletait comme un fou autour des enfants, heureux de pouvoir voler sans obstacle et très fier de ses magnifiques ailes. Les jumelles essayaient de l'attirer vers elles et c'est Jaïna qui gagna.

- Elle a le truc avec les bestioles, ma fille !

- Peuh ! Elle est surtout très maline ! Avec une poignée de Gellies dans ta main, tu mènerais X'ree dans l'outre d'une Dévorante. Regarde, il est en train de les grignoter !

4 Il a aussi des tablettes repliables, des lecteurs holo avec manettes de jeu, d'astucieux rangements partout et même un rétroviseur pour garder un œil sur les enfants !

5 Venom, qui a le sens de la formule, appelle ça un monospace.

6 Il était déjà directeur de l'école du temps de Sasha.